



Investigación de Gendarmería permite detener a funcionario con celulares y medicamentos en las afueras del CP Rancagua

FERNANDO ÁVILA F.

Un grave hecho ocurrió en la comuna de Rancagua, el que involucra a un funcionario de Gendarmería del Centro Penitenciario de la comuna de Rancagua.

Según lo recabado, la institución a través de la Unidad de Monitoreo y Alerta Temprana se percata de un hecho irregular que estaba ocurriendo con un funcionario.

Es así como personal de la Oficina Regional de Investigación Criminal (ORICRIM), realiza un registro del automóvil del cabo de dotación Unidad de Servicios Especiales Penitenciarios Rancagua (USEP), el que se encontraba en el estacionamiento del recinto penal.

Al interior del móvil se encontraron seis teléfonos celulares, seis cargadores, seis chips de teléfonos celulares, 30 comprimidos como clotiazepam, 10 comprimidos rotulados como cobefen, por lo que se dio cuenta del hecho al Fiscal de turno.

El funcionario pasó a la respectiva audiencia de control de detención en el Juzgado de Garantía de Rancagua, indicándose que al momento de la detención el Cabo de 33 años de edad, este se encontraba cumpliendo funciones como conductor de servicio. Tras la audiencia de formalización quedó con la medida cautelar de arresto domiciliario total. 📸



Fueron cuatro meses de pesquisas entre la Oficina de Seguridad Interna y la Oficina regional de Investigación Criminal de la institución, sumado al trabajo de Fiscalía.